

☆夏まつり・盆おどり大会↓コロナ禍につき中止します

配布
大洞 4-
53
東山 4-
53
北山 38-
336
北 5-
5-
85
桜台 23-
296
桜市 25-
113
5棟 4-
16
6棟 4-
23
2P 1-
11
柏台 31-
289
14棟 4-
22
15棟 4-
15
桐丘 23-
169
桐市 6-
25
紅葉 20-2
231
紅市 16-
72
合計 212-
1809

### 厚生部会 命のバトンちゃんの紹介

一芥見東自治会連合会理事・橋本 昭弘

小さくて命のハートの目が大きく、身長25cm、体重20g、頭は黒く、身体はやせすぎず太りすぎず、顔立ちが良く、かわいらしい笑顔が素敵なバトンちゃんが6月に誕生しました。みなさんよろしくお願ひ致します。

地域の皆さんが安全、安心に暮らしていただくために、新しく(ニューバージョン)命のバトンを作成し、自治会加入の全世帯に配布することにしました。

以前にも作成し、配布してあると聞いていますが、古くなってしまった、冷蔵庫で一度は見たことがあるが、現在は無くなっている、そんな言葉を耳にします。

「天災は忘れたところにやってくる」、「災害は突然発生する」。私たちは、そんな日が来ないことを願ひながらその日に備えています。平常時からの備えが、災害時に自分の命、家族の命を守ることにあります。



命のバトンの中に入れる救急情報用紙に、かかりつけの病院や、かかっている病気などの緊急時に必要な情報を記入していただくことによって、救急隊の迅速な救急活動、親族などへの連絡を早くすることができます。新しい命のバトンちゃんを家族の一員(仲間)に受け入れてくださいますようお願い致します。



### 環境部会 ごみゼロ啓発運動のお礼

一芥見東自治会連合会副会長・阿部 昭紀

まん延防止期間が終わった6月27日(日)に、各支部長及び自治会長、各種団体の皆様、本部役員の皆様、また、藍川東中学校の古田校長先生を始め40名の生徒さん、総勢約280名の方に参加して頂きありがとうございます。各地区の通学路、バス通りの側溝、山田川右岸の草刈り等を行っていただき、きれいになりました。11月には「クリーンシティぎふ」も計画しておりますのでよろしくお願い致します。



### 支部だより ～地元の思い出作りを～

一北山支部長・井澤 浩一さん

私は現在の飛騨市の山奥出身です。山奥の村でしたが、祭りの獅子舞、盆踊り、冬の雪中でのどんだん焼き等今も楽しかった思い出となっています。

北山に移り住んで30年以上になりましたが、子ども達に故郷の思い出を持たせてあげたいと思います。学校の運動会、文化祭等いろいろありますが、地元ならではの思い出、家族、友人、町内で力を合わせて実行して楽しむなんて事が出来たらいいですね。

地元の老若男女が楽しめる地元のお祭りなんてのがあればと想像しています。年1回盛んなお祭りがあれば孫たちも呼んで、遊んで、食事をして思い出作り。そんな夢がかなうと嬉しいですね。



### 小学校 笑顔あふれる芥見東小学校

一芥見東小学校・中谷 灯里さん

私が考える芥見東小学校のすてきなところを二つ紹介します。

まず一つ目は、仲が良いことです。休み時間は上級生、下級生に関係なくいっしょに遊んでいたりと、困っている子がいたら声をかけ合えるやさしさもあります。

二つ目は、いじめについて考える活動をしています。みんな真剣に考えてくれるところがすてきなと思います。相手がうれしくなるポカポカ言葉を毎週放送している中で「ありがとう」「だいじょうぶ?」「すごいね」というおたがいを思いやる言葉がふえて、私もうれしくなりました。

小学校六年生、中学生になってもみんな仲良しで、「えがおあふれる東っ子」がつづくようにポカポカ言葉があふれてるといいなと思いました。



☆敬老会↓9月20日(月・祝) 10時30分〜12時00分 会場 芥見東小学校体育館

**防犯パトロール 地域の安全・安心を**

一芥見東防犯パトロール隊長・吉澤 頼宣さん  
 コロナウイルスの感染拡大で、570日余り、3密を控え  
 自粛生活の最中ですが、今後もお身体をご自愛くださ  
 いて、今から20年前に大阪教育大付属池田小で児童  
 8人が犠牲になる殺傷事件があり、当青少年育成市民  
 会議が平成16年に地域の皆様の御協力で「芥見東ふる  
 さと良くし隊」を発足させました。オレンジ色のブルズ  
 ベストを着用し買い物・散歩・庭先  
 での水やり・犬の散歩等で児童・  
 生徒の登下校時に見守りを実施。  
 平成19年、岐阜中署管内で2番  
 目に芥見東防犯パトロール隊が発  
 足し、芥見東・芥見南自治会連合  
 会、他各団体機関毎年延べ300  
 人余りの皆様のご協力お陰で、大きな事故・事件もなく  
 現在に至っています。



パトロールカーも令和2年に芥見東まちづくり協議会  
 より新車を購入して頂き、密を避け2名乗車で車の窓を  
 開け、順調に実施しています。今後とも皆様のご協力を  
 よろしく願いいたします。 □■

**子ども会 現在の活動と今後の活動予定**

一芥見東子ども会育成者協議会会長・吉見 裕子さん  
 子ども会とは、地域を基盤とした異年齢の仲間と、「遊  
 び」や「体験」などの活動を行う中で、その子やその子が  
 参加している集団の、より望ましい成長を意図したコミュ  
 ニティ活動です。

主役は常に子どもたち。私たち役員一同は、そのサポ  
 ートを行っております。例えば、公民館を利用したの歓  
 送迎会やクリスマス会、ボウリング大会、通学路掃除など  
 の奉仕活動も行っています。

芥見東地域では、子ども会に加入している5・6年生が  
 インリーダ生(子ども会の中  
 のリーダー)となり、子どもたち  
 が、自主的に活動できるように  
 研修会を行っています。



今年は、全員で集まったの  
 活動が難しいので、例年行っているKYT(危険予知トレ  
 ーニング)講習の書面を作成し、自宅にて取り組んでもら  
 いました。

また、コロナが収束したらやりたいことや、子ども会活  
 動での思い出を表現してもらい、まとめる活動なども行い  
 ます。希望者への消防署見学も計画しています。 □■

**郵便局 開局50周年を迎えました**

一岐阜大洞郵便局長・後藤 幹司さん  
 平素は岐阜大洞郵便局をご利用いただき、誠にあり  
 がとうございます。おかげさまで岐阜大洞郵便局は令和  
 3年8月11日をもちまして開局50周年を迎えることになり  
 ます。昭和46年の開局以来、約半世紀に渡り地域のみ  
 なさまにご利用いただき、支えられてまいりました事を深  
 く感謝いたします。

開局当時、大洞地域  
 は大規模な宅地開発の  
 真っ只中でした。その  
 後住宅地が完成し、人  
 口の増加と共に、一時  
 期近隣小学校が2校に  
 増えた時期を経て、高  
 齢化が進む現在に至り  
 ますが、50年の長きに  
 渡り、地域のみなさま  
 のお役に立ててきたこと  
 を誇りに感じております。



宅地の造成中



昭和46年の大洞郵便局

これからも、地域に寄り添った郵便局でありたいと思っ  
 ています。末永くご愛顧くださいますよう、よろしくお願い  
 申し上げます。 □■

**赤十字奉仕団 奉仕団への新規参加を**

一赤十字奉仕団芥見東分団・匿名さん  
 昨年コロナ禍で奉仕活動を休止しています。年 1  
 回の例会の初めに歌をうたい、信条を言ってから始めま  
 す。歌と信条を・・・「この旗は、この旗は、世界をつなぐ  
 平和のしるし。一人一人の心のしるし。一人一人の希望  
 のしるし」

1. すべての人びとのしあわせをねがい、陰の力となって人びとに奉仕する。
1. 常にくふうして人びとのために、よりよい奉仕ができるよう努める。
1. 身近な奉仕をひろげ、すべての人びとと手をつないで世界の平和につくす。

その後、議題に入っていきます。団員も高齢化になっ  
 てきています。奉仕団への参加者を希望します。

